



9月号

すくすくげんき通信

明野しいのみ保育園 令和6年8月30日発行



立秋とは名ばかりの猛暑が続いています。この夏、雨が降らず晴れ日が続き、子どもたちは元気にプール遊びを楽しみました。夏の疲れが出てくる頃かと思います。バランスの良い食事を心がけ、しっかり休息し体調管理を行っていきましょう！



9月9日は救急の日です！

子どもの誤飲したもの別 緊急度

	すぐに 救急車！	*灯油 *ベンジン *除光液 *農薬 *殺虫剤 *ネズミ駆除剤
	急いで 受診	*ボタン電池 *鋭利なもの *磁石 *洗剤 *タバコ *薬 *コイン *おもちゃなど
	様子を見て 診療時間内に 受診	*少量のインク *クレヨン *絵の具 *化粧品 *石けんなど

基本的に吐かせず、受診する際には誤飲したものと同じものを持参しましょう。
ただし、呼吸が苦しそうだったり、顔色が悪い、けいれんなどの症状があれば、飲んだものに限らず救急要請してください。



9月1日は防災の日



9月1日は防災の日です。

園では毎月一回避難消火訓練(地震・火災等)をしています。年度初めには非常ベルの音にびっくりしていた子ども達も、今では「お・は・し・も」(押さない！！走らない！しゃべらない！戻らない！)を守りながら煙を吸い込まないように口に手を当てて、静かに先生の誘導を聞き避難できるようになっています。

自宅でも避難訓練をしたり、地区で行われる防災訓練に参加してみてはどうでしょうか。

また、いざ！という時のために非常持ち出し袋の中身の確認もしておきましょう。

9月2日にはシェイクアウト訓練を実施します。

※緊急連絡先やお仕事などで出張へ行かれる際など、緊急時の連絡先を必ず教えて下さい！